

## Appel à candidature : jury « Plattform 15 »

L'association **Kunstwollen** cherche des membres du jury pour l'exposition «Plattform 15» qui aura lieu à Zurich au printemps 2015, et dont le but est de présenter des nouveaux travaux d'artistes fraîchement diplômé-e-s des Hautes écoles d'art de Suisse.



En tant que membre du jury, vous participez à la sélection des artistes pour l'exposition « Plattform 15 » en collaboration avec l'association **Kunstwollen**. Vous visitez les expositions de diplôme des Hautes écoles d'art de Suisse, rencontrez de jeunes artistes et évaluez leurs travaux, argumentez vos choix, et participez à la réalisation d'une exposition d'art contemporain.

### Vos tâches

- Visite commune des expositions de diplôme des Hautes écoles d'art à Bâle, Berne, Genève, Lausanne, Lucerne, Sierre et Zurich, comprenant des rencontres avec les artistes, de fin mai à septembre 2014
- Étude autonome des documentations d'artistes
- Participation à deux ou trois séances d'une journée pour discuter et choisir les positions
- Rédaction de textes pour le site web et le catalogue
- En cas d'intérêt, un engagement supplémentaire est possible, tel qu'une participation à la conception du programme cadre (table ronde, visites guidées, etc.)

### Votre profil

- Etudes avancées ou achevées en histoire de l'art (diplôme datant au maximum de cinq ans)
- Premières expériences professionnelles dans le domaine de l'art contemporain (un plus)
- Très bonnes connaissances du français ou de l'allemand, connaissances au moins passives de l'autre langue
- Engagement, flexibilité et aptitude au travail en équipe

La participation est bénévole. Les entretiens pour le recrutement du jury auront lieu le samedi 22 mars 2014 à Zurich. Veuillez envoyer votre candidature, comprenant un C.V. ainsi qu'une courte lettre de motivation, par courriel d'ici le 3 mars 2014 à:

Association **Kunstwollen**, Charlotte Matter  
charlotte.matter@kunstwollen.ch

Cette année, l'exposition « Plattform 14 » aura lieu du 13 au 23 mars 2014 au ewz-Unterwerk Selnau à Zurich, vernissage le 12 mars à partir de 18h30.

Pour de plus amples informations, veuillez consulter notre site Internet: [www.kunstwollen.ch](http://www.kunstwollen.ch)